

2.

Der Aufenthalt in Brasilien.

Nun, Kinder, es verlangt euch wohl, zu hören und zu wissen, was unsere Reisenden in Brasilien erlebten?

Kinder. Ja, wir bitten um die Fortsetzung der Erzählung.

Wohlan, so soll nun der Aufenthalt in Brasilien in Kurzem besprochen werden.

Aus dem zuletzt Gesagten wird es euch erinnernlich sein, daß unsere Reisenden wohl bei dem Lande Brasilien angekommen waren, auf das Land selbst aber noch nicht hatten steigen können. Hier am Ufer nun, wo sie vom Abende ihrer Ankunft bis zum nächsten Morgen sich aufhalten mußten, erlebten sie Herrliches, daneben aber leider auch Abscheuliches. Der Hinblick auf den üppigen, riesenhaften Wuchs,